

~~26.127.3.89~~ 26.127.3.8

„Grüne“ radeln

Weilheim (ea) — Den Aufruf des Bundesinnenministeriums, morgen, Sonntag, auf das Auto zu verzichten, und stattdessen zu wandern oder zu radeln, unterstützen die „Grünen“ mit einer Radltour in die Weilheimer Umgebung, zu der die Bevölkerung eingeladen ist. Die Tour beträgt etwa 30 Kilometer, enthält Rastmöglichkeiten und ist für jeden Radler — auch für ältere Leute und Kinder — gut zu bewältigen. Treffpunkt ist um 14 Uhr der Parkplatz der Hardtschule.